

# 公孫樹 (いちろう) 12月号

～学べ 鍛えろ 夢を持て～

## Is there a Santa Claus?

『こんにちは、しんぶんのおじさん。わたしは8さいのおんなのこです。じつは、ともだちがサンタクロースはいないというのです。パパは、わからないことがあったら、サンしんぶんにきいてごらん、というのです。ほんとうのことをおしえてください。サンタクロースはいるのですか？ ヴァージニア・オハンロン』



ニューヨークの「サン新聞社」宛てにヴァージニアという少女からこのような手紙が送られてきました。「サンタクロースはいるのですか？」という少女の問いかけに、サン新聞社は「社説」で返事を返しました。今から100年以上も前の1897年9月21日のお話です。

ヴァージニア、それは友だちの方がまちがっているよ。きっと、何でも疑いたがる年ごろで、見たことがないと信じられないんだね。自分のわかることだけが、全てだと思ってるんだろう。でもね、ヴァージニア、大人でも子どもでも、全てがわかるわけじゃない。この広い宇宙では、人間って小さな小さなものなんだ。私たちは、この世界のほんの少しのことしかわかっていないんだよ。

実はね、ヴァージニア。サンタクロースはいるんだよ！。愛とか思いやりとかいたわりとかちゃんとあるように、サンタクロースもちゃんというし、愛もサンタクロースも、ぼくらに輝きを与えてくれるんだ。

もしサンタクロースがいなかったら、ものすごくさみしい世の中になってしまうでしょう。サンタクロースがいなかったら、むじゃきな子どもの心も、詩を楽しむ心も、人を好きって思う心も、全部なくなってしまう。みんな、何をみたっておもしろくなるだろうし、世界を楽しくしてくれる子どもたちの笑顔も、消えてなくなってしまうだろう。サンタクロースがいなくて言うのなら、妖精もいないって言うんだろうね。だったら、パパにたのんで、クリスマスイブの日、煙突という煙突全部に、人を見はらせて、サンタクロースが来るかどうか確かめてごらん。サンタクロースが来なかったとしても、何にも変わらないよ。だってサンタクロースを見た人なんてこの世にいないし、それがサンタクロースがいなくていう証拠にもならないんだから。

大事なことは、誰も見た人がいないってこと。妖精が原っぱで遊んでいるところ、誰か見た人っているかな？ うん、いないよね、でも、いないって証拠もない。世界で誰も見たことがない、見ることができない不思議なことって、本当のところは、誰にもわからないんだ。あの赤ちゃんが遊ぶガラガラっておもちゃ、中をあげれば、玉が音をならしてるってことがわかるよね。でも、不思議な世界には、どんな強い人でも、どんな強い人がたばになってかかっても、こじあけることのできないカーテンみたいなものがあるんだ。むじゃきな心とか、詩を楽しむ心、愛とか、人を好きになる心だ



けが、そのカーテンをあけることができ、ものすごくきれいでかっこいい世界を見たり、描いたりすることができるんだ。

サンタクロースがいなくて！ とんでもない！ うれしいことにサンタクロースはいますよ。それどころかいつまでも死なないでしょう。1000年後までも、いえ、バージニア、100万年後までも、サンタクロースは子どもたちの心を喜ばせてくれるでしょう。

サン新聞の記者は、少女に対して「見たことがないということは、いないということではないのです」と、やさしく語りかけています。愛、思いやり、まごころ、信頼・・・この世には、目に見えなくても存在する大切なものがたくさんあります。逆に本当に大切なものは目に見えないのだと説いています。そして、サンタクロースは、「目に見えないもののシンボル」だということです。

皆さんは、『星の王子さま』(サン=テグジュペリ)という物語は知っていますか？この物語に一貫して流れているテーマは、「**本当に大切なものは目に見えない**」ということです。ニューヨークにも住んでいたサン=テグジュペリは、きっとこの社説を読んでいたのではないのでしょうか。

ところで、本当にサンタクロースになるには、「グリーンランド国際サンタクロース協会」の試験に合格しなければなりません。現在、世界各国に約120人のサンタクロースがいます。日本人はただ一人、音楽家のパラダイス山元さんが公認サンタクロースを務めています。

サンタの試験。まずは、国際サンタクロース協会の4つの条件をクリアしていなければなりません。①結婚している事。②子供がいる事。③サンタの活動経験がある事。④サンタにふさわしい体型であること(なんと体重120キロ以上!)。これらの条件をクリアしていたら次の試験に望めます。①体力測定(煙突のぼり降りなど)。上位2人しか次の試験に臨めません!。②長老サンタによる面接。③身だしなみチェック。④宣言文の朗読。巻き物の様な長文をサンタクロース語の「HOHOHO～」のみで読み切る。本物のサンタクロースになるには大変です。とんでもない狭き門ですね。



### 生徒会役員の初仕事

12月15日(火) 新旧生徒会役員が南小学校を訪れ、朝の「あいさつ運動」を行いました。

小学生の登校時間は早いです。7時30分から45分の間にほとんどの児童が班ごとに学校へやってきます。南小の子供達は、お兄さん・お姉さんたちが正門前で旗を持って「おはようございます!」と大きな声であいさつする姿をみて、びっくりしたかもしれませぬ。また、1月お邪魔します。



### 資源回収 ありがとうございました

12月14日から20日まで、資源回収を行いました。集中日の19日にはPTAの役員さんと卓球部員が、いろいろな事業所を回って資源を回収させていただきました。今までで一番多い量が集まりました。ご協力いただいたすべての皆様のお陰です。

どうもありがとうございました。

